

“MovilizaDOS” inició su recorrido por el norte en la comuna de Chañaral y continuará en la Provincia del Huasco

Con el objetivo de acercar la información del Gobierno a las personas, el equipo territorial del Ministerio Secretaría General de Gobierno desplegó este domingo 15 de junio el minibús MovilizaDOS en la comuna de Chañaral, dando inicio a una gira por el norte del país que continuará pronto en otras comunas de la Región de Atacama.

MovilizaDOS es una iniciativa de la Segegob que busca fortalecer la comunicación con la ciudadanía, informar sobre los beneficios sociales disponibles y dar cuenta de los principales avances del Gobierno en áreas como seguridad, desarrollo social, vivienda y derechos ciudadanos.

En Chañaral, la comunidad pudo acceder a información directa y resolver dudas sobre programas estatales, además de participar en un espacio abierto de conversación con el equipo del Ministerio.

El recorrido continuará este miércoles 25 de junio en la Provincia del Huasco, con dos puntos de atención:

- Desde las 10:00 horas en la Plaza de Freirina
- Desde las 15:00 horas en la Costanera de Huasco, a un costado del municipio.

El Seremi de Gobierno, Sebastián Fergadiotti, hizo un llamado a participar activamente en esta instancia, “queremos invitar a las vecinas y vecinos de Freirina y Huasco a acercarse al minibús MovilizaDOS. Podrán informarse de manera clara, directa y cercana sobre los beneficios disponibles, los avances del gobierno y cómo acceder a ellos. Es una herramienta concreta para fortalecer la comunicación entre el Estado y las comunidades”.

La gira MovilizaDOS seguirá recorriendo comunas del norte del país durante las próximas semanas, como parte del compromiso del Gobierno por estar presente en los territorios, promoviendo el derecho a la información y el diálogo ciudadano.

